

Oktober 2023

Alter
8 Jahre

Alter bei Ankunft
8 Monate

Gesundheit
gut

Station
Nyaru Menteng

Geschlecht
weiblich

Position
**Vorauswilderungs-
insel Badak Besar**



Meryl



Nachdem wir uns in der Vergangenheit einige Sorgen um Meryls Gesundheitszustand machen mussten, geht es inzwischen glücklicherweise wieder bergauf. Doch obwohl Meryl immer noch ein paar Kilo mehr auf den Rippen vertragen könnte, sieht man sie – im Gegensatz zu den anderen Inselbewohnern – nicht zur Fütterungsplattform eilen, sobald dort Obst und Gemüse geliefert wird. Darum halten unsere Mitarbeiter meist extra einige Früchte für Meryl zurück. Wenn Prinzessin Meryl dann mit gehöriger Verspätung an der Plattform auftaucht, nimmt sie allerdings nicht etwa freudig alle ihr angebotenen Leckerbissen entgegen. Nein, Meryl sortiert in aller Seelenruhe aus, wonach es ihr an diesem Tag gelüftet. Erst dann sammelt sie ihr Wunschbuffet auf und verzieht sich auf einen Baum, um dort genüsslich ihre bevorzugten Snacks, wie Bananen, Mais, Yambohnen oder Papayas, zu verzehren.



In der Vergangenheit stand Meryl als Neuankömmling auf der Insel ziemlich weit unten in der Rangordnung. Mittlerweile schafft sie es aber, sich immer besser gegen andere Orang-Utans durchzusetzen. Auch wenn sich Meryl meist ruhig und zurückhaltend verhält, kann sie sich bei Bedarf auch dominant zeigen. Dies bekam neulich zum Beispiel Jessy, eine weitere Bewohnerin der Vorauswilderungsinsel Badak Besar, zu spüren. Gerade als sie sich ein paar Bananen nehmen wollte, funkte Meryl dazwischen und klaute Jessy die leckeren Früchte direkt aus der Hand.



Unbekannte Individuen sind Meryl nicht geheuer. Sobald ihr nicht bekannte Menschen in ihrer Umgebung auftauchen, hält Meryl nicht nur gebührenden Abstand, sondern bringt auch deutlich ihren Unmut zum Ausdruck, indem sie an den Bäumen am Flussufer ruckelt und schüttelt und mit Ästen nach den neuen Menschen wirft. Da es später in der Wildnis überlebenswichtig ist, den Kontakt zu Menschen zu meiden, freuen wir uns sehr darüber, dass Meryl ihren Unmut so deutlich zeigt. Empfindet Meryl die Personen nicht mehr als Bedrohung, zieht sie sich mit ein paar Früchten zurück in den Wald.